

## Se continúa pavimentando y asfaltando más calles en Roque Pérez

Escrito por Administrador  
Domingo, 03 de Noviembre de 2013 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos03112013|width=215|height=144{/besps}

El día miércoles 30 de octubre, se iniciaron las tareas de pavimento de la calle Tucumán desde calle Alsina, hasta llegar a los 130 metros aproximadamente. Al día siguiente, el Intendente Juan Carlos Gasparini se hizo presente en dicho lugar para observar el estado de esta obra.

Tanto el asfalto negro como el pavimento, traen una mejor calidad de vida, ya sea para los vecinos que viven en esos lugares, como así también, para las ocasionales personas que circulen por estos lugares.